
Управа района Зябликово

В Москве прошло заседание политсовета партии «Единая Россия»

24.03.2017

На заседании Президиума политсовета московского городского отделения «Единой России»,
состоявшемся в этот четверг, обсудили проблемы зацепинга, курения паровых жидкостей и
другие законопроекты, внесенные столичными единороссами в Государственную Думу. 

Также президиум представил доклад о процедуре реновации жилищного фонда, а именно сноса 5-
этажных домов. По словам, депутата Госдумы Николая Гончара, людей, чьи дома попали в программу
снова, не будут расселять в другие районы Москвы. 
Депутаты также обсудили профилактику и борьбу с зацеперством, государственное регулирование
курения паровых жидкостей и распития алкогольных энергетиков, а также возможность введения
уголовной ответственности за нападение на медицинских работников. 
Подробнее о ходе заседания можно прочитать здесь.
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